
智行理财网
如果股票一直亏损会成负数吗(股票亏了一直放着会回本吗)

大家都知道A股有句谚语：七赔二平一赚。这句话未必完
全正确，但也说明在A股赚钱绝非易事，反倒亏钱是经常
发生的事情。

普通投资者有的是什么呢？

资金量细、技术水平有限、信息渠道狭窄、心理抗压力不强。

两相力量一对比，谁优谁劣？谁胜谁负？答案不言自明。

所以普通人炒股亏损真的是很正常的事情。就算一时有赚，也难做到稳赚、长赚。
很多人都知晓巴菲特以前常挂在嘴边的那句话“别人恐惧我贪婪，别人贪婪我恐惧
”。但轮到我们接触具体操盘时，往往就蜕变成“别人恐惧，我更恐惧；别人贪婪
，我更想博”。
这也没什么好奇怪的，因为炒股都是反人性的，个体的单打独斗，又有几个能战胜
人性呢？
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